

Ce cimetière, qui contient entre autres la chambre funéraire d'un gladiateur chrétien avec son portrait, est le seul qui ait été ouvert, encore au Moyen-âge. La basilique sébastienne contient dans la première chapelle de droite une pierre sur laquelle, d'après une pieuse tradition, a reposé le pied de Notre-Seigneur Jésus-Christ.

Lundi, fête de sainte Agnès, le même collège a fait célébrer une cérémonie analogue aux catacombes de Sainte-Agnès, dont les chambres funéraires sont presque toutes encore intactes.

— Le 17 janvier Léon XIII a donné une longue audience à Don Camille Rospigliosi, le nouveau capitaine commandant de la garde noble du Pape.

Cette charge étant devenue vacante par suite de la mort du prince Paul Altieri, Sa Sainteté a, par billet de sa secrétairerie d'État, appelé à ce poste le prince Camille Rospigliosi.

Le nouveau commandant est d'une illustre famille toscane, qui a donné à l'Église le Pape Clément IX, contemporain de la jeunesse de Louis XIV.

Don Camille Rospigliosi, né le 15 octobre 1850, est frère puîné du duc de Zagarolo, chef des trois branches de la maison. De son mariage avec la princesse Hélène Giustiniani-Bandini sont issus sept fils et trois filles.

En 1870, il était officier d'artillerie pontificale et est un des patriciens restés constamment fidèles à la papauté.

Par cette nomination, la charge sort des familles Altieri et Barberini, qui la détenaient alternativement depuis des siècles, car l'aîné des Altieri n'a actuellement que vingt-deux ans et les Barberini sont éteints quant aux mâles. L'unique héritière, donna Maria Barberini, a été épousée par Louis Sacchetti, fils du marquis Sacchetti autorisé à ajouter le nom de Barberini au sien et à porter le titre de prince de Palestrina.